

こひつじだより 令和2年春号



十三周年記念で
植樹した桜が
こひつじ園ではじめて
咲きました。



昨今、新型コロナウイルス
対応にて行事や外出など自
粛しております。
また、オリンピック延期と
明るいニュースが少なく気
分が落ち気味ですがこひつ
じ園では、今だから出来る
ことを利用者様に楽しんで
いただくべく、さまざま
取り組みをして参ります。
まず、第一弾としまして
こひつじ園や地域の情報を
発信する「こひつじ新聞」
を作成中です。
役立つ情報を皆様にお伝え
する手段となれば幸いです。

こひつじ園
施設長 勝山裕則



2/4 (火) こひつじ市場
地域の皆様のご協力もあり
大盛況となりました！



—編集後記—
深刻な状況にある現在、職員が一丸となり日々の業務に取り組んでおります。また、行事一つ一つが皆様のご協力・ご支援によるものと、深く感謝いたしております。今後とも、どうぞ宜しくお願い致します。

2/14 (金) 感謝状授与
「安全で安心できる
地域の確保」
地域一丸となり
協力して参ります。



1/17 (金) 特養・ショート
デイサービス
総勢120名の皆様が
参加されました。



日頃まじめな職員による
二人羽織り
盛り上がりも最高潮！